

Tandil, 26 de Agosto de 2024

Consejo Académico

Facultad de Arte

UNICEN

Estamadxs, por medio de la presente solicitamos que este cuerpo acompañe el siguiente comunicado, propuesto por el claustro graduadxs que manifiesta nuestra voz en este contexto, mediante la circulación del mismo, en los diferentes canales de comunicación y redes que la institución disponga, para alcanzar a la mayor cantidad posible de personas en nuestra comunidad.

Reafirmando así que nosotrxs profesionales somos y estamos en la sociedad con compromiso en la defensa de la educación pública.

"Graduadxs de la Facultad de Arte de la UNCPBA Unidxs en Defensa de la Educación Pública Argentina

En esta hora decisiva para el destino de la Universidad Pública Argentina, alzamos nuestra voz, no en el tono tibio de la súplica, sino en el timbre firme del reclamo justo. La universidad pública, cuna y baluarte del pensamiento libre, se encuentra hoy amenazada por la indolencia y la mezquindad de aquellos que, desde su posición de poder, no han sabido o no han querido asegurarle los recursos necesarios para su funcionamiento, crecimiento y renovación.

Ante la falta de presupuesto para sostener las infraestructuras que la alojan, los sueldos que permiten la dignidad de sus docentes, no docentes, y los fondos imprescindibles para garantizar el acceso, la permanencia y la graduación de nuestros estudiantes, y nuestros científicxs afirmamos una vez más con todas nuestras fuerzas: ¡No pasarán! La Universidad Pública Argentina, faro de cultura y ciencia para nuestro pueblo, no será doblegada por la indiferencia ni por los intereses que buscan su debilitamiento.

Donde haya un graduadx de la universidad pública, allí está la Universidad Pública Argentina. Hoy, más que nunca, es necesario alzar la voz, porque, así como nosotrxs ejercimos nuestro derecho de formarnos en ella, las futuras generaciones deben gozar del mismo derecho. Frente a los embates que nuestras instituciones han sufrido en estos tiempos, exigimos con la misma vehemencia con la que nuestrxs mayores clamaron por la reforma universitaria, que la Universidad sea reivindicada y sostenida como el pilar esencial y el emblema inquebrantable del pueblo argentino.

Convocamos a todxs aquellos que han sido interpelados por la Universidad Pública Argentina a unirse a esta lucha noble y justa, llevando este mensaje a cada rincón de sus ámbitos de trabajo, conversando con sus compañerxs, y sumándose a todas las instancias de lucha que se convoquen.

Llamamos, desde el corazón mismo de esta patria, a cada argentinx, a cada extranjero que haya sido abrazado por la Universidad Pública Argentina, en el país y en el mundo, a que se participe y haga visible su apoyo a la gran movilización que se llevará a cabo en su defensa en la primera semana de Septiembre (entre el 9 y 13 del mes, a confirmar en función a la lucha nacional). En esta jornada histórica, debemos demostrar a quienes dicen representarnos, a quienes están encargadxs de garantizar el funcionamiento de este Estado-Nación, que nuestras altas casas de estudio públicas son vitales, no solo para Argentina, sino para los pueblos hermanos.

No al vaciamiento de las universidades

No al ajuste en Ciencia y Tecnología

Donde hay un graduadx, hay Universidad Pública Argentina.

Argentina es Universidad Pública, inclusiva y de calidad.”

Casilla de correo disponible para comunicación interna, propuestas, inquietudes o para recibir información: unidadgraduadxarte@gmail.com